

Nr. 224/2023  
Halle (Saale), 31. Juli 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

## Zahl des Tages: 9

Am 1. August 2023 ist der Schweizer Nationalfeiertag. Nach Angaben des schweizerischen Bundesamts für Statistik arbeiteten 9 Frauen und 80 Männer, deren Wohnort in Sachsen-Anhalt liegt, Ende 2022 in der Schweiz und können sich damit möglicherweise über diesen arbeitsfreien Tag freuen.

Umgekehrt waren am 31. Dezember 2022 laut Bundesagentur für Arbeit 82 Menschen in Sachsen-Anhalt sozialversicherungspflichtig beschäftigt, welche Staatsangehörige der Schweiz waren. Hinzu kamen 13 ausschließlich geringfügig Beschäftigte. Gegenüber dem Vorjahr war dies ein Anstieg um 9 bzw. 3 Personen.

Laut Ausländerstatistik lebten am Jahresende 2022 insgesamt 280 Personen mit einer schweizerischen Staatsangehörigkeit (150 Schweizerinnen und 130 Schweizer) in Sachsen-Anhalt. Seit 1991 war dies der höchste Wert.

Die Angaben des schweizerischen Bundesamts für Statistik beruhen auf der Grenzgängerstatistik, die Ausländerstatistik auf einer Auswertung des Ausländerzentralregisters. Letztere werden aus Gründen der Geheimhaltung mit 5er-Rundung veröffentlicht.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2  
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702  
Fax 0345 2318-913

**Internet:**  
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>  
**E-Mail:**  
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

**Sachsen-Anhalt**  
**#moderndenken**